

Kodim 0824/Jember Terima Tim Pengawas Pemanfaatan Aset Kodam V/Brw, Tinjau Kebun Sentool

Siswandi - JEMBER.KLIKINDONESIA.ID

Oct 25, 2023 - 16:34



JEMBER – Upaya pengawasan dan pemanfaatan aset TNI menjadi perhatian satuan, seperti yang dilaksanakan di Kodim 0824/Jember pada Rabu 25/10/2023 yang menerima Tim 3 Pengawasan dan Pemanfaatan Aset (Tim 3 Wasmanset)

KOdam V/Brw yang dipimpin oleh Kolonel Inf M. Syaeful Aziz, yangambut langsung oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso.



Kedatangan Tim 3 Wasmanset tersebut terdiri dari Ketua Tim Kolonel Inf M. Syaeful Aziz, anggota Kolonel Inf Samsul Huda, Kolonel Inf Heru DW, tidak hanya di Kodim 0824/Jember saja, Tim 3 ini sebelumnya juga melakukan pengawasan di Kodim 0820/Probolinggo.

Usai disambut oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso didampingi Kasdim Mayor Inf Heraawady Karnawan dan PerwiraSeksi Logistik (Pasilog) Kapten Inf Sumaryono, Tim 3 Wasmanset diajak transit diruang Kerja Dandim 0824/Jember.



Selanjutnya Tim Wasmanset langsung menuju Kebun Sentool Desa Suci Kecamatan Panti Kabupaten Jember, untuk melakukan peninjauan asset, disambut oleh Danramil 0824/14 Panti Kapten Chb Mulyadi beserta Pasandi Kodim 0824/Jember Letda Inf Holil, Danndenzibang Letda Inf Ahmad Mubin dan General Manager Kebun Sentool Nuril beserta Stafnya.

Dalam pernyataannya Kolonel Inf M Syaeful Azis tidak banyak yang disampaikan terkait kedatangannya, bahwa dirinya bersama anggota tim mendapatkan tugas untuk membantu pengawasan asset Kodam V/Brw di satuan-satuan wilayah jajaran.

Menyikapi hal tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancaai menyampaikan, bahwa kunjungan Tim 3 Wasmanset ini merupakan kegiatan yang dilakukan dalam rangka pengawasan langsung dilapangan terkait pemanfaatan asset Kodam V/Brw, termasuk yang ada di wilayah Kodim 0824/Jember ini.



Selaku Dandim 0824/Jember, ini merupakan kehormatan bagi kita mendapatkan kunjungan Tim 3 Wasmanset, hal ini merupakan hal yang biasa dan wajar selaku Komando Atas yang harus senantiasa melakukan pengawasan dan pengendalian satuan jajarannya, baik terkait program kerja, program kegiatan, pemanfaatan anggaran, termasuk saat ini pemanfaatan asset, sehingga kedatangan tim ini dalam rangka menjalankan tugas yang harus dilaksanakan itu saja. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)